

# Communiqué

Le 23 novembre 1995

N° 219

## LE MINISTRE SUD-AFRICAIN DU COMMERCE EN VISITE AU CANADA

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que le ministre sud-africain du Commerce et de l'Industrie, l'honorable Trevor Manuel, se rendra à Toronto le 27 novembre, après avoir assisté à la réunion informelle des ministres responsables du commerce de 11 pays de l'Organisation mondiale du commerce (OMC), qui a lieu à Vancouver, les 23 et 24 novembre.

À l'occasion de cette visite, MM. Manuel et MacLaren signeront un nouvel Accord de double imposition et un Accord sur la protection des investissements étrangers. Ces deux accords contribueront à intensifier les courants de commerce et d'investissement bilatéraux en stabilisant le climat d'investissement et en permettant de faire des affaires à un moindre coût.

Immédiatement après la cérémonie de signature, MM. Manuel et MacLaren participeront à une table ronde de gens d'affaires canadiens et sud-africains, à laquelle prendront part une trentaine de cadres du secteur privé. Les ministres seront aussi les invités d'honneur à un déjeuner donné au Cercle Canadien, au cours duquel ils s'entretiendront de l'expansion rapide des relations commerciales entre le Canada et l'Afrique du Sud, ainsi que de la situation économique et du climat des affaires dans la nouvelle Afrique du Sud.

« La visite du ministre Manuel au Canada ainsi que la signature de ces accords reflètent bien la remarquable augmentation du commerce entre le Canada et l'Afrique du Sud depuis la normalisation des relations commerciales en 1993, a déclaré M. MacLaren. Je suis heureux qu'un nombre croissant d'entreprises canadiennes profitent des débouchés qu'offre ce marché dynamique. »

En février 1994, M. MacLaren a dirigé une mission commerciale de haut niveau en Afrique du Sud et a ouvert officiellement à Johannesburg le nouveau bureau commercial du gouvernement canadien. La mission de M. MacLaren était la première visite, depuis 30 ans, d'un ministre canadien du Commerce en Afrique du Sud.



Depuis lors, l'Afrique du Sud est devenue l'un des marchés d'exportation du Canada dont la croissance est la plus rapide. Le commerce bilatéral a doublé depuis deux ans et on prévoit qu'il atteindra 700 millions de dollars en 1995. De plus en plus de sociétés canadiennes s'implantent en Afrique du Sud.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874